## 北の道先案内

の人も「こんな冬の経験は初めて!」 ば平野部には積雪ゼロです。 70歳代 ょう。我が雪国でも山間部をのぞけ と思っていたのが、今冬はどうでし に見舞われて「どこが地球温暖化?」 日本はもとより全世界が天地異変 昨年は、記録的な豪雪

の冬の風物詩行事に必要な雪集めに 苦労させられたとか。 でも喜び組は、 暖冬による影響で、雪国ならでは

> 度もありません。 るのだが、今冬は夜中にポンプ1台 ポンプ4台&風車をフル稼働させて で間に合うのだからね。 たって我が『ザ・遊魚池』です。 ゴルフ場通い。 それに、 なんて云っ 例年だと、結氷防止で夜中に水中 真冬日が一

ずエサも追わないと云われてます ヘラブナは、4度以下になると動か でも今頃の水温は1度前後かな。 それは大間違いです。 今冬の遊

両ウドンの釣りでも、

ンのセット釣り」だと、まぁ無理で マブシ粉で、カッツケ釣り~底釣り まで楽しんでます。「バラケにウド 魚池は絶好調です。 釣り方は、ほとんどが両ウドンに 水温に問題があるのと思われ 1度からマイナス水温だと、

絶

無風の「釣り日和の日」

ッチ戦が開催されて、笑い声が絶え

だ!」ということになります。 変が止まらない、大当たりモー ゴールデンタイムに突入して、「 れます。また、午後3時をすざると 好調となり、皆さんを楽しませてく 遊魚池では、毎日曜日にはペアマ 確

バラケエサに反応してしまい、クワ セには興味がないのかも知れませ ころが、曇りで雪が舞う日だと、 ら、警戒発令が出るのでしょう。 貧釣果になります。 水通しがいいか

お日様が顔

冬の社交場 「ザ・遊魚池」





大曲市のお隣の横手市、冬の祭り「かまくら」が有名。毎年2 月15-16日に開催されるのだが、今年は肝心要の雪が少ない けど、。今は領典しのひとつして「梅手侵害そば」を大り に売り出し中。焼きそばの上に目玉焼きが乗っているのが特 衛だね。またシーズン中は横手城内にある「牛沼」は県内で も3本の指に入るくらいの人気釣り場。



予約すると昼食もたべられる。

遊魚池の厄介者「詐欺師」の置き土産の「ウンコ」の後始末に は、ほとほと手が向けますよ。色々な対策にも効果なしだった のが、無を遊ば位であいたら等りつかなくなった。初めて来る 釣り人は、皆さん、無をみたらピックリ仰天!本当は刺繋だよ、 ジョークのつきりでもうたものが衝サギ対策に効果絶大!でも、 時々場所替えしないとバレちゃうかもね。

総魚池より車で10数分 500年以上もの歴史がある明市で有名な五城目町 にある3万所の温泉の宿」 がある。青森県の『駿か がある。青森県の『駿か 清温泉】ほどの強烈な硫 黄ではないが、源泉掛け 流し乳白色の温るま湯で 人の彼れる能してくれます。傷系・皮膚病・糖 尿病などに効能があるそ うた。



金組は若者からエネルギー をもら てもらってます。 い、若者は先輩達から世の中を教え 組も釣りに主従関係はないから、 ることがありません。 若者達も年金

年

## ペアマッチ戦とは?

ジ引きをしてペアが誕生するので、 ないのがミソです。 試合終了後にク まで、どの方とペアになるかわから ヤの喝采です。 が発生するから、クジ引きにはヤン 人とペアになると入賞できない恐れ 人での総重量ですが、戦いが終わる 番釣果のある人でも成績が下位の 参加費が千円です。競技方法は2 皆さんも楽しまれて

の格言が云い伝えられてますが、こ 配なのです。 んな状態では「春の乗っ込み」が心 ただ、雪がない故の心配事もあり 昔から「大雪の年は大釣り」

ます。



フィッシングショーにて出口編集長と僕「遊魚」。自分は今年 遠暦を迎えたが、出口さんも50 オーバーだものね。月日のたつ のが早いもの。出逢い当初は彼 のか早いもの。 出連い当りが収 は30代で僕も40代のパリパリ時 代だった。 でも、編集長は若い っすね。まじにパリパス40で総 合優勝したのかね。 そんなに釣 りが上手だったの??